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В этом году запланирован 
ремонт 133 подъездов 
многоквартирных 
домов на территории 
муниципалитета. 
На сегодняшний день 
выполнен ремонт 
99 подъездов, из них 
86 – по софинансированию, 
в том числе подъезды 
дома № 39 на ул. Маркова.

ВСЕ ПОЖЕЛАНИЯ 
БУДУТ УЧТЕНЫ

Местные жители встречи с 
главой муниципалитета очень 
ждали, чтобы поделиться с ним 
своими эмоциями по поводу вы�
полненного ремонта в подъездах, 
поблагодарить его за проведенные 
работы, а также – чтобы обсудить 
преображение Дмитрова в целом. 

Илья Поночевный поинтересо�
вался, каких архитектурных форм 
не хватает в обновленных зонах 
отдыха города. Старшее поколе�
ние высказало пожелание, чтобы 
около фонтана «Лилия» были уста�
новлены не только качели, но и 
комфортные скамейки. Илья Иго�
ревич поручил ответственным ли�
цам проработать этот вопрос. 

– Жители дома №39 на 
улице Маркова ремон�
том подъездов оста�
лись довольны. Те�
перь здесь светло 
и уютно, обнови�
ли все – окна, све�
тильники, поч�
т о в ы е  я щ и к и . 
Так же пол у чил 
обратную связь 
по благоустрой�
ству новых зон от�
дыха в городе, рас�
сказал, что еще мы 
планируем сделать. От�
клик от людей идет положи�
тельный, а это главный показа�
тель нашей работы, – отметил 
глава Дмитровского округа Илья 
Поночевный.

В ходе проверки глава Дми�
тровского округа отдал поручение 
профильным службам провести 
мелкие доработки по просьбам жи�
телей. Среди важных преимуществ 
ремонта люди особенно отмечают 
замену окон с деревянными рама�
ми на пластиковые. 

–  К о г д а 
вы хо д и ш ь 

из квартиры, 
хочется попа�

дать в комфорт�

ное, светлое и чистое простран�
ство. Теперь в нашем доме стало 
уютнее, мне очень нравится, – по�
делилась жительница дома Лариса 
Демицкая.

Кроме того, в доме регулярно 
заделывают межпанельные швы. 
И обновили 300 квадратных ме�
тров кровли, в следующем году ее 
ждет капитальный ремонт.

ПОЗИТИВНЫЕ ПЕРЕМЕНЫ
На пом н и м, ч то в сосе д нем 

доме № 41 на улице Маркова ле�
том также были отремонтирова�
ны три подъезда, еще три были 
обновлены в прошлом году. В них 
заменено напольное покрытие на 
первых этажах, обновлены вход�
ные группы, провода убраны в 
короба, а стены и потолки очи�
щены от старой краски, выровне�
ны и окрашены.

– Жители видят, что появилось 
много программ, они стали более 
качественными, и люди видят эти 
перемены. Ремонт подъезда с жи�
телями дома обязательно согласо�
вывают, и каждый чувствует себя 
сопричастным к этому процессу, – 
сказала Ирина Роднина.

Отметим, что объекты, не во�
шедшие в программу софинанси�
рования ремонта, управляющие 
компании ремонтируют само �
стоятельно за счет средств жите�
лей. Эти деньги включены в жи�
лищные услуги и в квитанции на 
квартплату обозначены в графе 
«Работы по содержанию общего 
имущества и ремонт дома». 

Обновление подъездов включа�
ет целый комплекс восстанови�
тельных работ: косметическую 
отделку, окраску перил и лестниц, 
устранение трещин в перегород�
ках и стеновых швах.

Если у вас появились вопросы 
по ремонту подъезда, следует сра�
зу обращаться в свою управляю�
щую компанию.

В подъездах домов по адресам, 
включенным в программу софи�
нансирования, исходя из состоя�
ния дома и пожеланий жителей, 
могут быть проведены работы по 
полной замене или ремонту окон�
ных блоков и напольной плитки, 
пандусов, поручней для маломо�
бильных граждан, оборудования 
входных групп.
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Обновили кровлю 
и подъезды
Глава Дмитровского городского округа Илья Поночевный 
вместе с жителями и депутатом Госдумы Ириной Родниной 
проверил качество ремонта дома № 39 на улице Маркова

Чтобы всем 
было 
комфортно

2 СТР.

Обустройство 
в современном 
стиле

3 СТР.

Приумножить 
культурное 
наследие

7 СТР.

133
ПОДЪЕЗДА  

запланировано 
отремонтировать в этом 

году, 99 из них уже 
обновили

Илья Поночевный на встрече с жителями дома № 39
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Оно было введено 
в эксплуатацию в 1986 
году и с тех пор ни разу 
не обновлялось. В 2021 
году военный комиссар 
городов Дмитров, Дубна 
и Талдом Московской 
области полковник Михаил 
Фотин обратился к главе 
Дмитровского городского 
округа Илье Поночевному 
с просьбой помочь 
привести здание 
в порядок. 

Глава муниципалитета принял 
решение, и за счет местного бюд�
жета капитально отремонтиро�
вали кровлю, установили видео�
наблюдение по всему периметру 
с выводом сигнала в комнату де�
журного, а также заменили на�
ружное освещение. 

В этом году специалисты при�
вели в порядок входную группу. 
И заканчивают работы в части по�
мещений первого этажа военного 
комиссариата. 

Недавно в рамках рабочего объ�
езда руководитель муниципалите�
та Илья Поночевный проверил ход 
выполнения ремонта и пообщался 
с сотрудниками военкомата.

– Приводим в порядок здание 
военкомата в Дмитрове. Это уч�
реждение занимается очень важ�
ной и нужной работой, поэтому 
мы помогаем ему стать современ�

ным. Здесь необходимо создать 
такие условия, чтобы его сотруд�
никам и посетителям было ком�
фортно и удобно, – сказал Илья 
Поночевный, глава Дмитровского 

городского округа, во время посе�
щения военкомата в рамках рабо�
чего объезда территории округа.

Благодаря реализации муници�
пального контракта преобразил�

ся вход в военный комиссариат, 
теперь там есть и удобный пандус 
для маломобильных граждан. А 
вместо старой дежурной части сра�
зу у входа располагается комната 
дежурного, есть помещение для ра�
боты с документами и комната от�
дыха, также на первом этаже поя�
вились и другие новые помещения.

Во время общения сотрудники 
военного комиссариата выразили 

главе округа слова благодарности 
за проведенные работы. Илья По�
ночевный пообещал, что ремонт 
будет продолжен.

– Ремонт будем делать и даль�
ше, но постепенно, так как 
нельзя нарушать работу военко�
мата»,  – сказал Илья Игоревич. 

Например, ремонт третьего 
этажа, где находится отделение 
призыва на военную службу и ме�
дицинская комиссия, возможен 
только в конце лета, когда весен�
ний призыв завершился, а осен�
ний еще не начинался.

Полковник Михаил Фотин, во�
енный комиссар городов Дми�
тров, Дубна и Талдом, доложил 
главе округа, который является 
также председателем призывной 
комиссии округа, что план, по�
ставленный вышестоящими ор�
ганами, по призыву в ряды Рос�
сийской армии выполн яетс я, 
отправки призывников идут со�
гласно графику.

В ФОКУСЕ

В здании 
военкомата 
преобразилась 
входная группа, 
появился удобный 
пандус, обустроена 
комната отдыха 
и комната 
дежурного

Чтобы всем 
было комфортно
Благодаря ремонту здание военного 
комиссариата преображается 
и становится более удобным

МОСТ ЧЕРЕЗ РЕКУ ЯХРОМУ 
ОТКРЫТ ДЛЯ ДВИЖЕНИЯ
Работы здесь начались 
в прошлом году, 
но были вынужденно 
остановлены: в ходе их 
выполнения выяснилось, 
что необходим другой тип 
установки свай 
под мостом. 

Для этого был разработан но�
вый проект, по нему были проведе�
ны все необходимые экспертизы. 
Сейчас проект успешно реализо�
ван – мост через реку Яхрому снова 
служит для безопасного передви�
жения на автотранспорте жите�
лей и гостей нашего округа.

Новые конструкции установ�
лены более надежным спосо�
бом  – с укреплением основания 
мостовой конструкции. В ходе 
капремонта заменено асфальто�
вое покрытие, конструкции тро�
туаров, перильные ограждения и 
деформационные швы. Для без�
опасности пешеходов сооруже�
ны широкие тротуары с хороши�
ми защитными ограждениями и 
подходами к мосту, а проезжая 
часть увеличена на 2,5 метра.

Пока велись работы, движе�
ние автотранспорта через реку 
Яхрому осуществлялось по од�
ной полосе реверсивным спосо�
бом.

Специалисты 
заасфальтировали 
во дворах 
проезды, 
пешеходные 
дорожки, 
увеличили 
парковочные 
места, обновили 
элементы 
на детских 
площадках.

Благоустройство 
продолжается!
В Дмитровском округе в этом 
году комплексно благоустроили 
21 двор и установили 14 детских 
площадок 

Список адресов на этот год 
можно найти на сайте адми�
нистрации www.dmitrov�reg.
ru в разделе «Комфортна я 
среда».

ДЕТСКИЕ ИГРОВЫЕ 
ПЛОЩАДКИ УСТАНОВИЛИ:
� п. Икша, ул. Инженерная, 

д. 9, 10;
� г. Яхрома, ул. Бусалова, д. 10, 

12;
� г. Дмитров, 

ул. Профессиональная 
(рядом с р. Березовец);
� д. Ольявидово, д. 1, 2, 3, 5, 6;
� с. Семеновское, д. 7, 15, 18;
� п. Орево, д. 1;
� п. Горшково, д. 2, 4, 7;

� п. Деденево, ул. Советская, д. 5;
� п. Поповка, д. 6а, 7а;
� г. Дмитров,ул. Космонавтов, 

д. 56;
� г. Дмитров, ул.Архитектора 

Белоброва, д. 9, 11;
� п. Рыбное, д. 7, 8, 9;
� с. Куликово, д. 32, 33, 34;
� п. Горки-25 (площадь перед 

КДЦ).

ТАКЖЕ ЕЩЕ ПО ДВУМ 
АДРЕСАМ ПОЯВИЛИСЬ 
СПОРТИВНЫЕ ПЛОЩАДКИ:
� п. Новосиньково, д. 33, 41, 

42, 43;
� п. Подосинки, д. 19, 20.

Илья Поночевный осмотрел отремонтированные 
помещения военного комиссариата
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Улучшение общественных 
территорий в Дмитрове 
продолжается. 
В данный момент активно 
ведутся работы в парке 
«Березовая роща», 
на улице 
Профессиональной 
и на Советской площади.

В ра м ка х рабочей поез д к и 
глава Дмитровского городско �
го округа Илья Поночевный про�
верил, как продвигается обла�
г ора ж и ва н ие обще с т ве н н ы х 
пространств. В ходе осмотра гла�
ва муниципалитета пообщался с 
жителями, рассказал им о пред�
стоящих переменах и спросил их 
о пожеланиях по улучшению тер�
риторий. 

На улице Профессиональной 
работы по благоустройству на�
ход я тс я в а кт и вной фа зе.  От 
фонтана «Лилия» до выхода на 
Березовец специалисты уже от�
ремонтировали проезды, заас�
фальтировали пешеходные зоны. 
Для удобства пешеходов было 
сделано разноуровневое покры�
тие. Дорога возле магазинов те�
перь  – только для машин, кото�
рые привозят товары. 

Сейчас специалисты обустраи�
вают в современном стиле лестни�
цы�пандусы, проводят планиров�
ку газона, подготавливают почву 
для цветников, посадку молодых 
деревьев. Также устанавливают 
качели, скамейки, декоративное 

освещение вдоль пешеходных зон 
и фонтанов. В рамках програм�
мы по созданию комфортной го�
родской среды в парке «Березовая 
роща» ведется масштабная рекон�
струкция. Скоро здесь появит�
ся один из самых больших фон�

танных комплексов Подмосковья. 
Также планируется установить со�
временную сцену в форме подко�
вы. За сценой сделают гримерки 
для артистов, которые выступают 
на праздниках. Для зрителей обо�
рудуют более комфортные места. 

А в центре парка восстановят па�
мятник жителям Дмитрова, кото�
рые участвовали в Великой Отече�
ственной войне.

Ранее в парке культуры и отды�
ха «Березовая роща» была обустро�
ена большая детская площадка, 
современные скейт�парк и ворка�
ут�площадка. 

В 2024 году в муниципалите�
те приведут в порядок сквер в 
п. Некрасовский и сквер им. Гене�
рала Кузнецова в Яхроме, Совет�
скую площадь, а также продолжат 
благоустройство парка «Березовая 
роща». В Дмитрове будет рекон�
струирована аллея Славы и пруд 
на улице Инженерной.

– Благоустройство – один 
из самых актуальных запро�
сов у населения Дмитровско�
г о ок ру га .  Поэ т ом у все  ра �
б о т ы п р овод я т с я в  т ес ном 
взаимодействии с жителями. 
Они должны знать – что запла�
нировано сделать и каков в 
итоге будет результат. Жители 
благодарят за уже проведен�
ные работы и очень ждут, ког�
да они будут закончены. И тог�
да они смогут по достоинству 
оценить удобство и комфорт 
на обновленных обществен�
ных территориях,  – отметил 
глава Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный

В ФОКУСЕ

Обустройство 
в современном стиле

Благоустройство 
общественных 
пространств проводится 
в рамках государственной 
программы Московской 
области «Формирование 
комфортной городской 
среды»

Глава муниципалитета обсудил с жителями 
благоустройство территорий

За последние 5 лет 
в муниципалитете запущены 
13 станций обезжелезивания 
и реконструированы 2 ВЗУ. Если 
в 2018 году чистой водой были 
обеспечены 32,5% жителей, 
то в этом году – 85%.

Сейчас идут капремонты 2 ВЗУ в Дми�
трове на ул. Пушкинской и в Яхроме на 
ул. Рабочей. Планируется полностью за�
менить оборудование ВЗУ и оснастить 
их системами обезжелезивания воды, 
что обеспечит чистой водой более 10 ты�
сяч жителей Дмитровского округа. 

Работы на ВЗУ в Дмитрове выполнены 
на 50%. Сейчас специалисты проклады�

вают сети водопровода и канализации, 
устанавливают железобетонный фунда�
мент зданий водоподготовки и насосной 
станции 2�го подъема. Также предстоит 
выполнить большой объем монтажных 
работ. Реконструкция будет завершена в 
июне следующего года.

Работы на ВЗУ в Яхроме также выпол�
нены на 50%. Уже установлены 2 фунда�
мента для резервуаров запаса питьевой 
воды, заменена теплотрасса, собрана но�
вая тепловая камера. Сейчас специали�
сты прокладывают сети водопровода и 
канализации и устанавливают железо�
бетонный фундамент. Далее будут про�
водиться монтажные работы. Рекон�
струкция будет завершена в сентябре 
следующего года.

В мероприятии приняли участие 
первый заместитель министра 
жилищно-коммунального 
хозяйства Московской области 
Сергей Черепанов, заместитель 
главы администрации 
Дмитровского округа Сергей 
Колков, руководитель Ассоциации 
общественного контроля 
МО Лилия Белова 
и генеральный директор 
ООО «Вторалюминпродукт» 
Илья Качапин.

Всего на данный момент на 
территории Подмосковья функ�
ционирует 60 площадок «Мега�

бак» в 55 городских округах. На 
13 из них можно сдать вто�

ричные материальные ре�
сурсы за денежное воз �
на г ра ж де н ие .  Те перь 
подобная площадка за�
пущена и в Дмитрове на 
ул. Профессиональной, 
113а.

Напомним, проект «Ме�
габак» реализуется в регио�

не по поручению губернато�
ра Московской области Андрея 

Юрьевича Воробьева с 2019 года в 
рамках национального проекта «Экология». 
Основная его цель – недопущение навалов 
крупногабаритных отходов на придомовых 
контейнерных площадках, чтобы каждый 
житель региона мог бесплатно сдать свои 
крупногабаритные отходы.

В Дмитрове открылась 
площадка «Мегабак» 
нового формата 
Сюда жители региона могут привозить крупногабаритные 
отходы и получать за это денежное вознаграждение

ВОДОЗАБОРНЫЕ УЗЛЫ БУДУТ 
ОТРЕМОНТИРОВАНЫ
Дмитровский округ – лидер Подмосковья по реализации 
федеральной программы «Чистая вода»

Парк 
«Березовая роща»

Ул. Профессиональная Ул. Профессиональная
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Как много людей, окончив 
школу, понимают, что 
это было самое доброе 
и веселое время. Рядом 
были любимые учителя, 
которые не только 
давали знания 
по школьным предметам, 
но и учили тому, без чего 
в жизни трудно: быть 
добрыми, честными, 
трудолюбивыми, 
ответственными. 

Юрий Валентинович Егоров ра�
ботает в Орудьевской школе учи�
телем ОБЖ и физкультуры более 
двадцати лет. Начиная с основа�
ния кадетского движения в на�
шей у чебной организации, он 
является его руководителем. Офи�
цер в отставке, бывший замполит, 
он хорошо понимает значимость 
патриотического воспитания де�
тей. В меру строгий и требова�
тельный, доброжелательный и за�
ботливый, Юрий Валентинович 
умеет найти подход к каждому 
ученику.

Сам обладая такими качества�
ми, как добросовестность и целе�
устремленность, он ведет за собой 
школьников. Юрий Валентинович 
умеет найти нужное слово, под�
бодрить воспитанников в стрем�
лении к преодолению трудно �
стей. Во многих патриотических 
конкурсах ученики под его ру�

ководством занимают призовые 
места и получают награды, уча�
ствуют в сборах историко�патрио�
тических смен в лагерях. И ко�
нечно, ни одно патриотическое 
мероприятие Дмитровского го�
родского округа не обходится без 
воспитанников Юрия Валенти�
новича  – кадетов. Они – гордость 
Орудьевской школы.

В 2020 году Юрий Валентино�
вич выпустил первый кадетский 
класс Орудьевской школы как 
классный руководитель. Некото�
рые его выпускники уже заканчи�
вают высшие военные училища. 
За годы классного руководства 
у чителю уда лось сп лотить не 
только коллектив детей, но и ро�
дителей. Вот что они говорят сей�

час: «Замечательный человек, 
любящий свою профессию и да�
ющий свою любовь, знания, забо�
ту ученикам. Юрий Валентинович 
научил наших детей стоять друг 
за друга и во всем поддерживать. 
Мы, родители, благодарны ему за 
все, что он дал нашим детям».

В ставшем за 20 лет родным 
коллективе Юрий Ва лентино �

вич держится скромно, просто и 
спокойно делает свое дело. Кол�
леги отзываются о нем так: «Уди�
вительно позитивный человек. В 
любой ситуации остается спокой�
ным и уравновешенным, способ�
ным помочь любому в трудную 
минуту. Он надежен, доброжела�
телен и энергичен».

Коллектив школы, ученики, 
родители уважают Юрия Вален�
тиновича, видя в нем пример от�
ветственного, добросовестного, 
преданного Родине человека.

А вот что говорят школьники 
про своего наставника – учени�
цы 8б класса  Полина Казанцева и 
Анастасия Голубкова: «Талантли�
вый педагог, которого мы ценим 
и к которому относимся с боль�
шим доверием. На своих уроках 
он умеет создавать атмосферу 
добра и взаимопонимания. У него 
дисциплина соседствует с добро�
желательностью. Мы рады, что в 
нашей жизни есть такой учитель, 
как Юрий Валентинович».

ОБРАЗОВАНИЕ

Наш любимый 
математик

Самый лучший классный

Более 

20 
ЛЕТ 

работает Юрий Валентинович 
Егоров в Орудьевской школе

«Учитель! Мотиватор! 
Друг! Скажите, как его 
зовут?»  Если кто 
не знает, рассказываем – 
Алексей Логачев, учитель 
математики Дмитровской 
школы №2.

Алексей Евгеньевич – человек 
грамотный и ответственный. А 
как иначе – ведь преподает он точ�
ную науку. Но дети на его уроках 
не скучают, потому что подход к 
работе у педагога творческий. 

Вчера, например, ребята побы�
вали в волшебном мире рацио�
нальных чисел, сегодня приняли 
участие в соревнованиях по ма�
тематике, а завтра будут играть в 
«Форт Боярд» по теме «Сравнение 
отрицательных и положительных 
чисел». И ни высокий темп рабо�
ты, ни большой объем изучаемого 
материала уже никого не пугает. 

А родители учеников отмеча�
ют, что Алексей Евгеньевич учит 
ребят поддерживать друг друга, 
делает их жизнь более интерес�
ной и даже мотивирует на успех!

Умная, добрая и справедливая
Знакомьтесь! 
Ольга Михайловна 
Скаржевская – Учитель 
с большой буквы!

Ольга Михайловна – учитель 
начальных классов Дмитровской 
средней школы № 9, специалист 
высокой квалификации. Ее педа�
гогический стаж – 41 год. 

Своих учеников Ольга Михай�
ловна учит думать, делать все 
своими руками, не боять�
ся раскрывать свои чув�
ства, пробовать свои 
силы, быть сильны�
ми, добрыми и чут �
кими, помогать друг 
другу, верить в себя, 
отвечать за свои по�
ст упки, не обижать 
слабых, учиться видеть 
прекрасное, уметь слу�
шать и слышать, дружить и 
дорожить дружбой, любить Ро�
дину. Она просто учит жить по со�
вести, по чести и с достоинством.

Первый учитель – во всем пер�
вый! И дети, которых она учит, 
стараются быть первыми и луч�
шими во всем: в учебе, в творче�
ских конкурсах и олимпиадах, 
в спортивных соревнованиях, в 
сборе макулатуры, в субботни�
ках! А как не стараться, когда ря�
дом с тобой Ольга Михайловна! 

«Ол ьга М и ха й ловна Скар �
жевская является профессио�
налом своего дела, ее подход к 
обучению детей является дей�
ственным и, в то же время, щадя�
щим. Она воспитала уже большое 
количество школьников, кото�
рые будут помнить свою первую 
учительницу, как самую добрую, 
самую умную и справедливую. 

Я помню, как Ольга Михайлов�
на переживала за класс перед ме�

роприятиями. 
Она старалась 

лишний раз от�
репетировать вы�

ход на сцену и про�
верить, чтобы каж дый 

ученик знал текст песен назубок. 
Это тот человек, который боле�
ет своей работой и отдает себя ей 
полностью. Во многом благодаря 
Ольге Михайловне я стал трудо�
любивым. Она привила мне такие 
важные качества, как пунктуаль�
ность, чувство ответственности. 
От чистого сердца желаю своей 
первой учительнице здоровья и 
сил!» (Никита М., учился у Ольги 
Михайловны в 2009–2011 гг.) 

«Для нас и нашей семьи Оль�
га Михайловна Скаржевская – пе�
дагог в прямом смысле этого сло�
ва! Хочется отметить, что она не 
только учит детей, но и воспиты�
вает их. Прививает им нормы по�
ведения, нравственные ценности. 
Она уделяет внимание не только 
успеваемости ученика, но и его 
внешнему виду, тому, как ребе�

нок общается в классе. Ольга Ми�
хайловна всегда открыта и готова 
вникнуть, услышать и обсудить 
даже самую мелочь. Для нее нет 
неважных вещей. Она, как никто, 
сделает акцент на успехах, а не 
на неудачах ученика. Я знаю, что 
все дети, которые у нее учились, с 
теплотой вспоминают начальную 
школу, и многие еще долго загля�
дывают к ней, учась уже в средней 
школе. Я очень рада, что именно 
Ольга Михайловна стала первым 
учителем моего ребенка». (Роди�
тель Юлия Петровна Г.)

«В 2016 году моя дочь попала к 
замечательному педагогу – Скар�
жевской Ольге Михайловне. Мы 
до сих пор вспоминаем с трепе�
том, с теплотой в душе нашу Оль�
гу Михайловну Скаржевскую. 
Замечательный педагог, замеча�
тельный человек. Я всегда сво�
им знакомым и друзьям расска�
зываю про Ольгу Михайловну. В 
нашем классе мы все были как 
одна семья». (Родитель Виктория 
Витальевна Л.) 

41
ГОД 

педагогический стаж 
Ольги Михайловны 

Скаржевской  
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День офтальмолога - 
это праздник не только 
квалифицированных 
докторов, но и всех, 
кто имеет отношение 
к офтальмологии.

В Дмитровской больнице тру�
дятся квалифицированные вра�

чи�офтальмологи, которые по �
могают жителям Дмитровского 
округа видеть мир в ярких кра�
сках и возвращают зрение тем, 
кто уже потерял надежду.

Сегодня наши врачи�офталь�
мологи – это специалисты высо�
кого уровня, работающие с со �
временными технологичными 
медицинскими приборами. Они 

занимаются диагностикой, лече�
нием, профилактикой глазных 
заболеваний и различных пато�
логий зрения, которые провоци�
руются другими болезнями или 
критическими для организма си�
туациями. 

Наши офта льмологи прово �
дят обследования, делают опера�
ции и множество процедур, кото�

рые дают жителям Дмитровского 
округа возможность видеть, а зна�
чит, полноценно жить!

Пациенты Дмитровской боль�
ницы благодарят врачей�офталь�
мологов и всех медработников 
этого важного направления ме�
дицины за их труд и преданность 
профессии. Они от души поздрав�
ляют с праздником: 

«Спасибо за то, что позволяе�
те нам видеть наш прекрасный 
мир, все красивое, что нас окру�
жает, видеть счастливые лица на�
ших родных, видеть любимых 
и близких людей, наслаждаться 
природой и всем живым. Желаем 
вам крепкого здоровья, семейно�
го благополучия, профессиональ�
ных успехов, благодарных паци�
ентов и новых свершений!» 

«Благодарю всех медиков оф�
та льмологического отделения 
Дмитровской больницы, всех без 
исключения докторов и медсе�
стер! Я снова вижу обоими глаза�
ми! Я пожилой человек, и благода�
ря операции, которую мне здесь 
сделали, снова могу читать, смо�
треть телевизор и даже вязать! 
Эти люди – волшебники!»

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

Те, кто помогает видеть
В России 11 ноября отметили День офтальмолога – 
врача, который изучает строение глаза и занимается 
лечением его патологий и нарушений остроты зрения

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ДМИТРОВСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА!
Информируем вас о графике проведения выездной 
диспансеризации с 17 по 30 ноября 2023 года: 

Офтальмология – 
область медицины, 
изучающая строение 
и физиологию, 
а также болезни глаза. 
Наука 
об органе зрения 
зародилась еще 
в глубокой древности. 
Первым глазным 
врачом, имя которого 
история сохранила 
высеченным 
на древней египетской 
надгробной стеле, 
был Пепи Анк Ири, 
живший около 
1600 года до н.э.

Жители Синьково 
и близлежащих 
деревень очень ждали 
появления своего 
участкового врача-
терапевта. Ведь 
в Дмитров доехать 
могут не все, да и порой 
врач нужен срочно. 
Добрая народная молва 
о новом враче, который 
пришел работать 
в Синьковскую 
поликлинику, 
распространилась 
быстро.

– Вы уже были у нового те�
рапевта? Сходите! Он такой 
внимательный, на анализы 
нужные направил, лекарство 
быстро подобрал. Мне сразу 
стало лучше, теперь только к 
нему! 

Та к расс ка зы ва ю т д ру г 
дру г у па циен т ы Синьков �
ской поликлиники о докторе 
Илесжоне Сатторове, кото �
рый приехал сюда работать по 
приглашению коллег. 

Хотя этот доктор здесь ра�
ботает недавно, но уже все, 
побывавшие у него на при�
е ме ,  о т ме ч а ю т,  ч т о  он  и 
специалист грамотный, от�
ветственный, да и человек 
внимательный и любезный. 
К каждому больному у него 
особый подход, чуткость и ис�
кренняя заинтересованность 
вылечить. 

А грамотная терапия, на�
значенна я им, закреп ляет 
успех лечения.

Илесжон Сатторов еще мо�
лодой человек, но уже опыт�
ный специалист. После окон�
чани я вуза вот уже 10 лет 
успешно помогает пациентам 
избавиться от различных не�
дугов. А они ему очень за это 
благодарны и не скупятся на 
добрые слова о нем:

– Отличный врач, спокой�
ный, любезный. Мой муж попал 
к нему с обычной простудой, но 
доктор у него обнаружил воспа�
ление легких! Мужа госпитали�
зировали, лечение было начато 
вовремя. Спас он моего мужа, за 
что огромное спасибо и низкий 
поклон! 

– Я был у этого доктора на 
приеме, мне очень понрави�
лось его внимательное отно�
шение. Он внимательно меня 
выслушал, спросил, что бес�
покоит, осмотр провел тща�
тельно

Как известно, у болезни два 
врага: хороший врач и сам 
больной. Пациентам доктора 
Илесжона Сатторова очень по�
везло, у них такой врач есть!

Хороший человек 
и грамотный 
терапевт

17.11.2023
ФАП РАМЕНЬЕ
АДРЕС: С.РАМЕНЬЕ, УЛ.ЦЕНТРАЛЬНАЯ, 12.
ВРЕМЯ РАБОТЫ: 09.00 – 12.00.

20.11.2023
РОГАЧЕВСКОЕ ПОЛИКЛИНИЧЕСКОЕ ОТДЕЛЕНИЕ
АДРЕС: С.РОГАЧЕВО, УЛ.ПЕРВОМАЙСКАЯ, 37.
ВРЕМЯ РАБОТЫ: 09.00 – 12.00.

21.11.2023
ЕРМОЛИНСКИЙ ФАП
АДРЕС: П.ЕРМОЛИНО, УЛ.ТРУДОВАЯ, 10.
ВРЕМЯ РАБОТЫ: 09.00 – 12.00.

22.11.2023
ООО «ДЕКЕ ЭКСТРУЖН»
АДРЕС: Г. ДМИТРОВ, УЛ.КОСМОНАВТОВ, ВЛ. 59.
ВРЕМЯ РАБОТЫ: 09.00 – 12.00.

23.11.2023
ТЕРМИНАЛЬНО-ЛОГИСТИЧЕСКИЙ ЦЕНТР «БЕЛЫЙ РАСТ»
АДРЕС: С.БЕЛЫЙ РАСТ.
ВРЕМЯ РАБОТЫ: 09.00 – 12.00.

24.11.2023
ООО «ДЕКЕ ЭКСТРУЖН»
АДРЕС: Г. ДМИТРОВ, УЛ.КОСМОНАВТОВ, ВЛ.59.
ВРЕМЯ РАБОТЫ: 09.00 – 12.00.

27.11.2023
ЯКОТСКИЙ ФАП
АДРЕС: С. ЯКОТЬ, Д.48А.
ВРЕМЯ РАБОТЫ: 09.00 – 12.00.

28.11.2023
РОГАЧЕВСКОЕ ПОЛИКЛИНИЧЕСКОЕ ОТДЕЛЕНИЕ
АДРЕС: С.РОГАЧЕВО, УЛ.ПЕРВОМАЙСКАЯ, 37.
ВРЕМЯ РАБОТЫ: 09.00 – 12.00.

29.11.2023
ПОДЪЯЧЕВСКАЯ АМБУЛАТОРИЯ
АДРЕС: С. ПОДЪЯЧЕВО, УЛ.НАГОРНАЯ, 19.
ВРЕМЯ РАБОТЫ: 09.00 – 12.00.

30.11.2023
ФАП ДУТШЕВО
АДРЕС: П.РАМЕНСКИЙ, БОЛЬНИЧНАЯ УЛИЦА, 10.
ВРЕМЯ РАБОТЫ: 09.00 – 12.00.

Уважаемые жители 
Дмитровского городского округа!

Информируем вас о том, что в случае возникно-
вения проблем записи к врачам через портал uslugi.
mosreg.ru по причине:
� отсутствия прикрепления;

� невозможности выбора медицинского учрежде-
ния из списка

– просим обращаться по телефону горячей ли-
нии 122. Специалисты помогут оперативно решить 
вопросы и записаться на прием к медицинскому 
специалисту.

Напоминаем, что запись к узким специали-
стам (врач-офтальмолог, врач-оториноларин-
голог, врач-невролог, врач-эндокринолог, врач-
уролог, врач-колопроктолог, врач-кардиолог, 

врач-онколог, врач-ревматолог, врач-гастроэнте-
ролог, врач-пульмонолог) осуществляется по систе-
ме «врач-врач»: ваш лечащий врач при необходи-
мости запишет вас на прием к узкому специалисту.

При возникновении проблем с получением меди-
цинской помощи просим вас напрямую обращать-
ся в администрацию Дмитровской больницы для их 
оперативного решения по телефону горячей линии: 
8 (498) 602-03-59, доб. 18028.

!
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11 ноября 1941 года 
Дмитровский 
железнодорожный вокзал 
подвергся бомбардировке 
вражеской авиации. Одна 
бомба попала в здание 
вокзала – погибли около 
80 дмитровчан, 
из них 10 были 
железнодорожниками. 

В минувшие выходные на привок�
зальной площади прошло памятное 
мероприятие, посвященное 82�й го�
довщине бомбардировки.

Почтить память погибших собра�
лись представители администрации 
Дмитровского округа и местных об�
щественных организаций, школь�
ники и члены патриотических от�
ря дов, а также ветеран Великой 

Отечественной войны, Почетный 
гражданин города Дмитрова Мария 
Тимофеевна Барсученко, которая 
была очевидцем тех страшных собы�
тий. За подвиг, совершенный в каче�
стве стрелочницы станции Дмитров 
в ходе Битвы за Москву в ноябре�де�
кабре 1941 года, она награждена ор�
деном Красной Звезды. 

Все присутствующие почтили па�
мять погибших минутой молчания и 
в завершение мероприятия возложи�
ли цветы к мемориальной доске при 
входе в здание ж/д вокзала.

Например, несколько 
дней назад партийцы 
передали бойцу 
с позывным «Можай» 
9 коллиматорных 
и 2 тепловизионных 
прицела. 
В ближайшее время 
дмитровчанин 
вернется на СВО 
и передаст своим 
сослуживцам 
прицелы, 
а также пожелания 
скорейшей победы 
от земляков.

По словам самих бойцов, 
им также всегда приятно по�
лучать и небольшие посыл�
ки с поделками, и письма с 
рисунками от школьников, 
ведь они им напоминают, 
что у них надежный тыл, 
что вся страна с ними.

Так, недавно на въезде в 
город Дмитров, у мемориа�
ла «Танк Т�34», депутат фрак�
ции «Единая Россия» Сове�
та депутатов Дмитровского 
округа Александра Нечай 

встретилась с бойцами СВО, 
проходящими реабилита�
цию в Дмитрове. Она пере�
дала нашим защитникам 
угощения от учеников Синь�
ковской школы № 1 и их ро�
дителей, которые они приго�
товили во время Фестиваля 
национальных блюд наро�
дов России, проведенного ко 
Дню народного единства.

«Встретилась в значи�
мом для дмитровчан месте, 
у танка Т�34, с бойцами, ко�
торые проходят лечение по�
сле полученных ранений на 
СВО, передала им не только 
угощения и открытки, ко�
торые нарисовали учащие�
ся Синьковской школы, но 
и пожелания быть сильны�
ми, мужественными, а глав�
ное, беречь себя!» – расска�
зала Александра Нечай.

Жители Дмитровского 
округа тоже не остаются в 
стороне и активно помога�
ют нашим бойцам. Так, на�
пример, В.А. Варламова из 
п. Икша уже не в первый раз 
оказывает посильную по�
мощь мобилизованным на 
СВО военнослужащим жи�
телям округа. Эта неравно�
душная женщина связала 
бойцам своими руками 80 
пар шерстяных носков, 20 
пар варежек с пальцем для 
удобства при стрельбе, как 
с правой, так и с левой руки. 

Кроме того, она переда�
ла 20 футболок и 10 теп�
лых рубашек�толстовок, а 
также предметы гигиены. 
Партийцы «Единой России» 
отправили бойцам ее оче�
редную посылку, а воины 
просили предать ей добрые 
с лова бла годарности за 
внимание и заботу о них.

Вместе мы сила! Победа 
будет за нами!

О РАЗНОМ

Почтили память

ОБСУДИЛИ 
РЯД ВОПРОСОВ

Без поддержки не оставим!
Местное отделение партии «Единая Россия» Дмитровского 
округа продолжает активную поддержку мобилизованных 
на СВО земляков, приобретая для них все необходимое

Помощь 
мобилизованным 
на СВО можно 
передать 
по адресу: МОП 
«Единая Россия» 
Дмитровского 
городского округа, 
г. Дмитров, 
ул. Лиры 
Никольской, д. 4. 
Тел.: 
8-495-993-92-72.

В Дмитровской центральной библиотеке состоялось 
совещание актива Дмитровского отделения Всероссий�
ской общественной организации ветеранов «Боевое 
братство».

Выступивший на совещании руководитель отделения 
Владимир Кузовлев отметил, что в последние годы Дми�
тровское «Боевое братство» признается лучшей первич�
ной организацией не только Подмосковья, но и Россий�
ской Федерации.

На протяжении многих лет организация активно со�
трудничает с Дмитровской центральной библиотекой в 
деле духовно�нравственного и патриотического воспи�
тания подрастающего поколения, в проведении меро�
приятий по пропаганде подвигов, примеров мужества и 
героизма военнослужащих в ходе специальной военной 
операции.

Прошедшее совещание было посвящено подведе�
нию предварительных итогов работы в 2023 году, а так�
же рассмотрению насущных вопросов социальной под�
держки и санаторно�курортного обеспечения ветеранов 
и членов их семей.

Александра Нечай с бойцами СВО

Жительница п. Икша 
В.А. Варламова



17.11.2023  № 68 Фактор-ИНФО
7

В Дмитровском 
городском округе 
прошел большой 
концерт народных 
и образцовых 
коллективов, 
в числе которых 
заслуженный 
коллектив народного 
творчества 
Российской 
Федерации 
«Дмитровские 
рожечники», они 
представили свои 
лучшие номера.

Среди народных коллек�
тивов на сцену в этот день 
вышли: ансамбль академи�
ческого пения «Колорит», 
«Камерный ансамбль скри�
пачей», духовой оркестр 
«Ретро», инструмента ль�
ный ансамбль «Фолк ре�
микс» и многие другие.

В составе образцовых кол�
лективов – «Большой дет�
ский хор им. Е. Яворовской», 
театр�студия «Арлекин», хо�
реографический ансамбль 
«Светлячок», ансамбль танца 
«Сюрприз» и другие.

Заслуженный коллектив 
народного творчества Рос�
сийской Федерации «Дми�
тровские рожечники»  – гор�
дость округа. Самобытный, 
профессиональный коллек�
тив, представляет невероят�
ный репертуар – от старин�
ных наигрышей на рожках 
XVIII века до современных 
обработок и а вторск и х 
песен.

С приветственным сло�
вом к участникам и зрите�

лям концерта обратились 
куратор проекта «Новая 
школа», депутат Москов�
ской областной Думы Ма�
рина Шевченко и куратор 
проекта «Культура малой 
родины», начальник Управ�
ления культуры, туризма и 
работы с молодежью Ирина 
Костышина.

« Д л я мен я э т о очен ь 
важное событие, посколь�
ку концерт такого масшта�
ба мы проводим во второй 
раз. Идея собрать лучшие 
коллективы округа на од�
ной сцене родилась еще в 
прошлом году. И нам уда�
лось успешно воплотить ее 
в жизнь – концерт длился 
около трех часов, но ни один 
человек не покинул зри�
тельный зал. Каждый кол�
лектив своим творчеством 
смог удивить зрителей. Уве�
рена, что в этом году успех 
повторится и это меропри�
ятие станет традиционным 
для Дмитровского округа», – 
прокомментировала Ирина 
Костышина.

В зрительном зале – не 
только друзья и родные ар�
тистов. Дмитровчане прихо�
дят на концерт целыми семь�
ями и с нетерпением ждут 
следующего мероприятия.

На территории 
муниципалитета 
в рамках проекта пройдет 
множество мероприятий 
во всех образовательных 
учреждениях. Учащихся 
будут знакомить 
с православием 
и отечественной 
культурой при участии 
священнослужителей 
Дмитровского, 
Рогачевского и Яхромского 
благочиний.

В этом году темой Рождествен�
ских чтений стала взаимосвязь 
правос лавия с отечественной 
культурой. Тема выбрана не слу�
чайно – сейчас Россия переживает 
новый исторический этап, поэто�
му важно обратить особое внима�
ние на то, что делает страну и ее 
жителей сильнее.

На торжественном открытии 
Рождественских чтений в Центре 
детского творчества «Радуга» вы�
ступил с приветственным словом 
епископ Кирилл.

– Сейчас мы бережно обраща�
емся с нашим наследием, начи�
ная с азбуки, которую принесли 
просветители славян, заканчи�
вая произведениями компози�
торов и писателей. Надо не стес�
няться нашего наследия, к тому 

же лучшие люди нашего Отече�
ства были верующими и предан�
ными традициям, которые надо 
приумножать. Надеюсь, Рожде�
ственские чтения послужат этой 
цели, – сказал Кирилл, Преосвя�
щенный епископ Сергиево�По�
садский и Дмитровский, намест�
ник Свято�Троицкой Сергиевой 
Лавры.

Священнослужитель ознако�
мился с творчеством воспитан�
ников образовательных учреж�

дений Дмитровского округа. 
В ЦДТ были представле�

ны более 20 различных 
площа док, которые 

помогают достичь 
высоких результа�
тов в духовно�нрав�
ственном развитии, 
к р у ж к и ,  с п о с о б �
ствующие знаком�

ству детей с отече�
ственной культурой. 

Кроме того, епископ Ки�
рилл вручил подарки по�

бедителям муниципального эта�
па конкурса детского творчества 
«Красота Божьего мира».

По поручению главы Дмитров�
ского городского округа Ильи 
Поночевного благодарственные 
письма отличившимся педаго �
гам вручила заместитель главы 
администрации Елена Виногра�
дова. 

– Желаю нашим педагогам и 
дальше добиваться высоких успе�
хов в развитии православного об�
разования, – сказала Елена Вино�
градова.

– У каждой школы и детско�
го сада есть свой план в рамках 
чтений, таким образом будут за�
действованы без малого 35 тыс. 
учащихся. Это не только встре�
чи с педагогами и священнослу�
жителями. Это посещение хра�
мов, музеев, образовательные и 
паломнические поездки, – отме�
тила Татьяна Малинникова, на�
чальник Управления образова�
ния Дмитровского городского 
округа.

Также каждым образователь�
ным учреждением будет проведе�
но одно открытое мероприятие с 
воспитанниками, посвященное 
выбранной теме.

Напомним, что Московские об�
ластные Рождественские чтения 
являются большим событием об�
щественной и духовной жизни не 
только Дмитрова, но и всего Под�
московья. Серия образователь�
ных мероприятий пройдет до 
17 декабря.

ПУЛЬС ОКРУГА

Представление 
для всей семьи

НАШ АРТИСТЫ – В ФИНАЛЕ 
«ТЕАТРАЛЬНОГО ПОЕДИНКА»

Приумножить 
культурное 
наследие
В Дмитровском городском 
округе стартовали 
XXI Московские областные 
образовательные 
Рождественские чтения

35 тыс. 
ВОСПИТАННИКОВ 
школ и детских садов 

Дмитровского городского 
округа примут в этом году 
участие в Рождественских 

чтениях

Лучшие народные 
коллективы 
Дмитровского 
округа собрались 
на одной сцене

На днях в подмосковной Балашихе 
состоялась полуфинальная игра проекта 
«Театральный поединок», который успешно 
проходит при поддержке Министерства 
культуры Московской области. 

Конкурсная программа была организована в форма�
те Всероссийской театральной игры «Импровизацион�
ный батл». На творческом ринге сошлись 4 коллектива 
из Дмитрова, Химок, Долгопрудного и Дедовска.

Игра была яркая, эмоциональная и очень динамич�
ная. Все соперники сражались достойно, и высокопро�
фессиональному жюри было не просто подвести итоги.

По итогам полуфинала дмитровская команда вы�
рвалась вперед и оказалась в финале проекта, ко�
торый пройдет 25 ноября на сцене Московского Гу�
бернского театра.

Поздравляем наших ребят и желаем им победы в 
финале!

На днях стартовали XXI Московские областные Рождественские образова�
тельные чтения.

Мы с «Союзом православных женщин», можно сказать, передали эстафету 
православного просвещения нашим образовательным учреждениям.

Рождественские чтения – большое событие в духовной жизни не только 
нашего округа, но и всей Московской области. 

Очень символично – торжественное открытие чтений в Дмитровском 
округе состоялось в день памяти Димитрия Солунского, небесного покрови�
теля Дмитрова. Открытие было масштабным, красивым и содержательным 
– одни выставочные экспозиции чего стоят! Предметно и содержательно 
оформленные, они наглядно объясняют, в каком направлении у образова�
тельных учреждений наиболее ярко и продуктивно осуществляется духов�
но�нравственное воспитание подрастающего поколения.

Вдохновляющим моментом церемонии открытия было присутствие епи�
скопа Кирилла, управляющего Сергиево�Посадской и Дмитровской епархи�
ей, который пожелал всем присутствующим бескорыстного и честного слу�
жения Отечеству – каждому на своем месте.

Хочу поздравить всех причастных и неравнодушных с таким важным со�
бытием. Если Влахернские чтения пока носят окружной характер, то Рожде�
ственские чтения – это более масштабно. Мы берем пример! Я уже говорила, 
что наша цель – вывести Влахернские чтения на новый уровень, расширить 
территорию. Ведь подобные мероприятия – это очень важно. Так мы приви�
ваем молодому поколению духовно�нравственные ценности через культуру 
православия.

СВЕТЛАНА 
ТЯГАЧЕВА, 
председатель 
Регионального 
отделения 
МОО «Союз 
православных 
женщин» 
Московской 
области
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Юные футболисты из Дмитрова  – 
победители межрегионального 
турнира по футболу «Золотая 
осень».

Соревнования прошли в Калуге с 9 по 12 
ноября. Сразиться за главный приз приехали 
команды из Дмитрова, Смоленска, Воронежа, 
Орла, Курска, Калуги, Рязани, Москвы и Под�
московья.

Подопечные тренера спортивной школы 
олимпийского резерва «Дмитров МБМ» (отде�
ление футбола ФК «Дмитров») Дениса Шиши�
гина выступали на турнире двумя составами. 
Основная команда стала победителем в пре�
мьер�лиге, а их товарищи завоевали бронзо�
вые награды в высшей лиге.

В премьер�лиге за главный трофей спори�
ли 12 команд. В полуфинале дмитровчане по 

пенальти переиграли «Регион�67» из Смо�
ленска – 1:1 (пен. 2:0), а в финале оказа�
лись сильнее команды «Олимпиец» из 
Рязани со счетом 2:1.

В высшей лиге сыграли 8 команд. В 
матче за 3�е место дмитровчане обыгра�
ли «Велес» из Домодедово со счетом 3:2.

Поздравляем с победой и призовым ме�
стом!
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КОРОТКО О РАЗНОМ

В поселке Андрейково прошла встреча представи�
телей профильных служб с жителями по вопросу уста�
новки дополнительного уличного освещения. На дан�
ный момент установлены 2 фонаря, определены места 
и будут установлены еще 3 фонаря уличного освеще�
ния! Жители выразили огромную благодарность кол�
лективу МКУ «Центр благоустройства Костинское» за 
помощь в освещении поселка.

В поселке Новосиньково специалисты МУ «Синь�
ковское благоустройство» начали подготовку к празд�
ничному оформлению крупных населенных пунктов 
подведомственной территории. Для создания новогод�
него настроения у населения устанавливаются раз�
личные арт�объекты, которые будут украшены иллю�
минацией. А также объявлен конкурс «Новогодняя 
красавица�елка» среди организаций и учреждений, в 
праздничном оформлении которых должна быть ново�
годняя елка. Следите за результатами конкурса!

В селе Куликово состоялась встреча представителей 
МКУ «Служба благоустройства «Рогачево» и профиль�
ных служб с жителями дома №7 по ул. Новокуликово. 
Самыми актуальными стали вопросы сферы ЖКХ. В 
частности, участники встречи обратили внимание ру�
ководителя ООО «Комфорт Сервис» Юрия Кутукова на 
плохое функционирование системы теплоснабжения 
в доме. Было принято решение обследовать кварти�
ры, проверить температуру в них, и если эти значения 
ниже нормативных, выявить и устранить причины на�
рушения норм подачи тепла. О результатах работы жи�
тели дома будут проинформированы дополнительно.

В городе Яхроме в бассей�
не «Кашалот» прошли соревно�
вания по плаванию среди уча�
щихся школ города. Ученикам 
5–11�х классов была предложе�
на дистанция 50 м свободным 
стилем. По итогу заплывов по�
бедителями стали: среди уче�
ников 5–7�х классов – Матвей 
Савортов (Яхромска я шко �
ла №1), Татьяна Плюснина 
(Яхромская школа № 2), а среди 
8–11�х классов – Тимур Заки�

ров (Яхромская школа № 1), Василиса Мацакова (Яхром�
ская школа № 1). Победителям и призерам соревнова�
ний были вручены дипломы.

КАЛЕЙДОСКОП

С 3 по 12 ноября в Уфе 
(Республика Башкортостан) 
в Центре спортивной 
подготовки имени Римы 
Баталовой прошел чемпионат 
России по боксу среди женщин.

174 спортсменки из 49 регионов 
страны сражались за звание чемпио�
нов России в 12 весовых категориях. 
Московскую область на этих соревно�
ваниях  представляли 16 человек, 5 из 
которых смогли пройти в полуфинал.

В финале в весовой категории до 
70 кг дмитровчанка Дарима Санда�
кова, как и год назад, встречалась 
со спортсменкой из Краснодарского 
края Анастасией Демурчян. Дарима 
очень грамотно подготовилась к это�
му бою, взяла инициативу в поединке 
в свои руки. В результате на этот раз 
она победила соперницу! Все судьи от�
дали победу Дариме Сандаковой.

На этих же соревнованиях еще 
одна дмитровчанка – Светлана Мака�
рова выполнила норматив мастера 
спорта в весовой категории до 70 кг.

Всего подмосковные спортсмен�
ки на этом чемпионате  завоевали 
четыре золотые медали и одну сере�
бряную, показав свою отличную  под�
готовку и  подтвердив мастерство.

Отличный результат!

Спортсменка 
из Дмитрова 
завоевала золото 
чемпионата России  

– 85 лет самбо! Поздравляю спортсменов, 
тренеров и всех причастных!
Это яркое, динамичное русское единобор-
ство объединяет огромное количество лю-
дей по всей планете.
Благодаря большой команде единомыш-
ленников на территории Дмитровского 
округа реализуется крупнейший проект 
партии «Единая Россия» – «Zа самбо». 
С начала года в рамках спортпроекта про-
ведено более 100 мероприятий, в которых 
приняли участие около 1,5 тысячи ребят.
Самбисты спортшколы олимпийского ре-
зерва «Динамо-Дмитров» регулярно ста-
новятся победителями и призерами сорев-
нований различного уровня, прославляют 
наш округ далеко за его пределами.
Желаю успехов, новых достижений, креп-
кого здоровья. С праздником!

Илья 
ПОНОЧЕВНЫЙ,
глава Дмитровского
городского округа


